

TERMINE

STOCKERAU

Actionday. Auf Grund des tollen Erfolgs des letzten Jahres veranstaltet die Sportunion Stockerau auch heuer wieder den Actionday für Kids. Am 17. November von 15-18 Uhr gibt es wieder Mega-Fun in der Alten Au. Anmeldungen unter 0676/48 69 158.

KORNEUBURG

Rugby. Am 10. November steht das Rattenfängerstadion ganz im Zeichen des Rugby. Bereits um 10.30 Uhr spielt die U18 Österreichs gegen Tschechien. Höhepunkt des Programms ist um 18.20 Uhr das Testspiel des Männernationalteams Österreich gegen Slowenien. Mit Live Music und einer After Match Party klingt der Tag in Korneuburg aus.

SEGELN / Mit Endrang sechs durfte sich Claus Maria Dapeci durchaus zufrieden zeigen.

Dapeci gibt weiter Gas: Platz sechs

In Portoroz ging Nachwuchstalent Claus Maria Dapeci in der Klasse Laser Radial an den Start. Mit zwei sechsten, einem fünften und einem vierten Platz reichte es am Ende für den hervorragenden sechsten Gesamtrang. „Für mich war es eine tolle Woche, am Dienstag wurde ich zum Nachwuchssportler des Monats gekürt und in Portoroz bin ich super gesegelt“, so ein glücklicher Dapeci. Auch Trainer Martin Lehner zeigte sich zufrieden: „Claus ist gut gesegelt, bei den Windbedingungen war es extrem anstrengend.“



Claus Maria Dapeci nutzt den sportlichen „Aufwind“ und belegte Platz sechs.



Erfolgreiches Wochenende: Korneuburgs Sportunion-Mädchen Christina Blanck, Anna Klaus, Rebeka Kramer, Lisa Rössler, Lisa Strauch, Felicitas Veegh, Nicole Sedlacek und die Trainerinnen Valeria Borzsak und Krisztina Kramer waren in St. Pölten beim Geräteturnen und bei der Sportaerobic in Leobendorf in den Mannschaftswertungen jeweils auf Platz eins.

FOTO: ZVG

SPORTAEROBIC / 50 Teilnehmerinnen - überwiegend aus dem Bezirk - starteten bei den Landesmeisterschaften.

Erstklassige Leistung

In der Volksschule Leobendorf fand zum ersten Mal der Landescup in Sportaerobic statt. Gleichzeitig wurden auch die niederösterreichischen Landesmeisterschaften ausgetragen. Mehr als 50 Sportlerinnen und der gesamte österreichische Nationalkader fanden sich im Turnsaal ein, um unter den aufmerksamen Augen von Fachverbandspräsident Prof. Fritz Manseder ihre Choreographien zum Besten zu geben.

Die langjährige Aufbauarbeit des FAC Gitti City machte sich bei diesen Wettkämpfen bezahlt. Zahlreiche Medaillen regnete es für die Gitti-City-Mädchen, manche Alterskategorien der jüngsten Teilnehmer waren fast reine Vereinsmeisterschaften. Besonders bezauberte die allerjüngste Teilnehmerin Vanessa Adamec (7 Jahre) mit ihrer erfrischenden Unbekümmertheit.

Im Landescup der Trios 12-14 mussten sich die beiden

Teams des FAC nur dem Tiroler Nationalkadertrio geschlagen geben. In der Meisterwertung reichte es für Melanie Dusch, Valerie Ertelt und Anna Zizlavsky locker zum Titel. Vizemeister wurden Melanie Puhm, Nicole Müller und Sabrina Götzen vom FAC. Im Einzel (12-14) wurde Carina Pecka vor Carina Pichler (beide Sportunion Stockerau) Landesmeisterin. An dritter Stelle landete Melanie Puhm vom FAC.



Alle waren Sieger: Beim ersten Landescup und den dritten NÖ Meisterschaften in Sportaerobic waren der FAC Gitti City Stockerau, die Sportunion Stockerau und die Sportunion Korneuburg am Start.